

Despaigne y Gracial dan jonrones en un mismo choque por sexta vez en la temporada



La Habana, 6 jun (BJ) Los cubanos Yurisbel Gracial y Alfredo Despaigne conectaron este jueves un jonrón cada uno por sexta vez esta temporada para comandar el triunfo de 6-4 de los Halcones de SoftBank sobre los Dragones de Chunichi, en la Liga Japonesa de Béisbol (NPB).

En choque disputado en el Yafuoku Dome de Fukuoka, Gracial resultó el héroe ofensivo de los Halcones, al irse de 5-3, con un cuadrangular, 2 sencillos y 4 carreras empujadas, incluyendo las dos que marcaron la diferencia en el cierre del octavo episodio. Su promedio ascendió a 351 y sus totales de estacazos y remolques a 12 y 26, respectivamente.

Despaigne, en tanto, sumó un jonrón solitario en 3 turnos y recibió un boleto para mantener su promedio en 294 y aumentar sus totales de jonrones y empujadas a 17 y 40, respectivamente.

Ahora la estrella del béisbol cubano escaló al segundo lugar entre los máximos jonrones en la Liga del Pacífico, igualado con Brandon Laird (Lotte) y Jabari Blash (Rakuten). El líder es Hotaka Yamakawa (23). En impulsadas aparece en el quinto lugar de la liga, a 17 del líder, el propio Yamakawa (57).

Despaigne sigue mejorando su frecuencia de cuadrangulares en esta temporada, ahora dispara un jonrón cada 11,58 veces al bate.

Por Chunichi, el también cubano Dayán Viciado se fue de 4-1, con un doble de 2 carreras.

Con información de beisboljapones.com e Ibrahín Sánchez

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192718-despaigne-y-gracial-dan-jonrones-en-un-mismo-choque-por-sexta-vez-en-la-temporada>



Radio Habana Cuba